

Misión Permanente del Ecuador ante la ONU y otros Organismos Internacionales Ginebra - Suiza

Nota No. 4-7-22/2015

La Misión Permanente del Ecuador ante la Oficina europea de Naciones Unidas, Ginebra, saluda atentamente a la Secretaría de las Naciones Unidas (Oficina del Alto Comisionado para los Derechos Humanos), y como alcance a su Nota No. 4-7-20/2015, de 9 de febrero de 2015, tiene a honra presentar una lista adicional de las personas que han sido designadas para integrar la Delegación que participará en el sexagésimo período de sesiones del Comité para la Eliminación de las Discriminación contra la Mujer (CEDAW):

- 1. S. E. Andrea Cecilia Vaca Jones, Ministra Coordinadora de Desarrollo Social del Ecuador.
- 2. Señora Alba Espinosa, Ministerio de Justicia, Derechos Humanos y Culto.
- 3. Señora Mónica Gomezjurado Jarrín, Ministerio de Justicia, Derechos Humanos y Culto.
- 4. Señora María Gloria Amorozo Coba, Ministerio Coordinador de Desarrollo Social del Ecuador.

La Misión Permanente del Ecuador ante la Oficina europea de Naciones Unidas, Ginebra, aprovecha esta oportunidad para reiterar a la Secretaría de las Naciones Unidas (Oficina del Alto Comisionado para los Derechos Humanos) las seguridades de su más distinguida consideración.



12 de febrero de 2015.

A la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos. Ginebra.